



DÉCLARATION

La D^{re} Andrea McCrady, carillonneur du Dominion, honorée à la Chambre des communes

Ottawa, Ontario – Le 16 février 2022

J'ai eu le plaisir aujourd'hui de reconnaître à la Chambre des communes une membre incomparable de notre communauté parlementaire : la D^{re} Andrea McCrady, carillonneur du Dominion.

Lors de l'inauguration de la Tour de la Paix en 1927 comme monument aux sacrifices consentis par le Canada pendant la Première Guerre mondiale, le premier ministre Mackenzie King a qualifié son carillon de « voix de la nation » – et, depuis 2008, c'est la D^{re} McCrady, à titre de carillonneur du Dominion, qui la fait chanter.

La D^{re} McCrady a su donner voix aux émotions de notre pays dans ses plus grands moments de joie comme de tristesse. Grâce à ses talents, sa compassion et son amour de la musique, elle a marqué la grande histoire du pays et raconté nos petites histoires d'une façon qui nous rejoint tous, peu importe nos origines.

La passion et l'engagement de la D^{re} McCrady envers la préservation et la promotion du carillon sont bien connus sur la Colline du Parlement. Sa musique est transcendante et nous rappelle la vision de l'architecte Andrew Pearson pour la Tour de la Paix :

« La paix prédominait toutes mes pensées sur la Tour. Il s'en dégage une dignité calme et sereine. C'est ainsi que je la vois, peu importe les conflits et les désaccords qui ont lieu dans cet édifice. À mon avis, nul ne pourra remonter l'allée centrale vers l'édifice sans entendre son appel silencieux à la tolérance, à la modération, à la dignité et à la paix. »

Les travaux de réhabilitation de l'édifice du Parlement vont commencer à la Tour de la Paix. Après un récital de clôture le 18 février, le carillon se taira temporairement. Alors que les élèves du carillon pourront poursuivre leur apprentissage auprès du carillonneur du Dominion, les admirateurs de la D^{re} McCrady devront se passer de ses récitals pendant quelque temps.

Les récitals de la D^{re} McCrady vont me manquer énormément. Je suis sûr que je parle pour tous les députés en remerciant cette dernière du don précieux qu'elle nous a consenti en faisant retentir les cloches du Parlement au nom du peuple canadien.

L'hon. Anthony Rota, député

Pour plus de renseignements :

Heather Bradley

Directrice des communications

Bureau de la présidence de la Chambre des communes

613-995-7882

heather.bradley@parl.gc.ca

Suivez-nous

